



**GARDA MEDIA**

# Jabat Kapolres Lombok Utara, AKBP Didi Putra Kuncoro Silaturahmi Ke Tokoh Agama

Syafruddin Adi - [LOMBOKUTARA.GARDAMEDIA.ID](http://LOMBOKUTARA.GARDAMEDIA.ID)

Jul 22, 2023 - 21:14



Lombok Utara NTB - Kapolres Lombok Utara AKBP Didik Putra Kuncoro S.I.K M.Si melaksanakan kunjungan dan silaturahmi ke Tokoh Agama dan tokoh masyarakat di wilayah yang menjadi wilayah hukumnya, (22/07/2023).

Kunjungan Kapolres Lombok Utara tersebut dalam rangka silaturahmi sekaligus memperkenalkan diri pejabat Kapolres Lombok Utara yang baru, pengganti dari AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH SUDARMANTA, S.I.K., M.H.

Kunjungan kali ini dilakukan dengan mendatangi Pimpinan Pondok Pesantren Darul Iman Menggala yang merupakan Tokoh politik dan tokoh agama di Kabupaten Lombok Utara.

Usai melaksanakan kunjungan silaturahmi tersebut, Kapolres Lombok Utara AKBP Didik Putra Kuncoro S.I.K., M.Si., kepada media ini mengatakan, kunjungan tersebut merupakan perkenalan dan silaturahmi sebagai upaya memperkenalkan diri kepada tokoh agama ataupun tokoh politik.

"Sebagai pendatang baru tentu harus kita perkenalkan diri terlebih dahulu sebelum nantinya kita menjalankan tugas dalam rangka memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat Lombok Utara,"ucapnya tersenyum.

"Kami baru saja menemui Dr. TGH. Najmul Ahyar , SH, MH., sebagai Pimpinan Ponpes dan Tokoh Agama, disamping itu juga sebagai Tokoh politik. Oleh karena itu tentu perlu kiranya saya memperkenalkan diri,"ucapnya menambahkan.

Menurutnya kegiatan seperti ini tentu akan di lakukan ke semua tokoh yang ada di Kabupaten Lombok Utara, baik tokoh Agama, tokoh Masyarakat, Tokoh pemuda, Tokoh politik, bahkan dengan masyarakat itu sendiri.

Lombok Utara salah satu Kabupaten di NTB yang juga memiliki masyarakat yang memeluk semua Agama yang ada di negara kita, diantaranya ada Islam, Hindu, Budha, Kristen Katolik, Kristen Protestan. Keadaan ini yang menjadikan Lombok Utara semakin berwarna dan menjadi kekuatan tersendiri yang dimiliki.

"Dengan demikian tentu kami harus memperkenalkan diri kepada para tokoh-tokoh agama yang ada,"tegasnya.

Kunjungan silaturahmi ini untuk menyambung yang sudah ada sehingga akan memperkuat ikatan antara kepolisian dengan masyarakat kabupaten Lombok Utara.

"Kami berharap dari silaturahmi tersebut akan terjalin keharmonisan antara Polres Lombok Utara dengan masyarakat, dan kami berharap Do'a dan Dukungan dari para tokoh agar dalam menjalankan tugas kedepannya akan berjalan dengan lancar,"pungkasnya.(Adb)